

PERANCANGAN INTERIOR

FROGGY EDUTOGRAPHY BSD

Jl. BSD Grand Boulevard, Cluster Commercial Park Barat No. 1,
BSD City, Tangerang, Banten 15345

Monica

Universitas Tarumanagara, Jalan S. Parman Jakarta

Monica_yang@live.com

ABSTRAK

Pendidikan anak cenderung difokuskan pada pendidikan formal di sekolah, yang lebih menekankan pada kemampuan kognitif. Namun kecerdasan yang dimiliki manusia tidak terbatas pada kecerdasan kognitif saja, masyarakat harus lebih sadar pentingnya mengidentifikasi kecerdasan dasar anak. Setelah mengetahui kecerdasan dan minat anak, anak akan lebih mudah menentukan cita-citanya dan tujuan hidupnya.

Maka dari itu, dibutuhkan sarana dan lembaga untuk membentuk dan mewujudkan mimpi serta mengembangkan minat dan bakat seorang anak. Sebuah bangunan di BSD Tangerang terbentuk atas dasar pemikiran tersebut. *Froggy Edutography* adalah lembaga pendidikan nonformal, dimana anak diajak untuk memiliki cita-cita yang besar sejak dini dan berani mewujudkannya. Namun Lembaga pendidikan nonformal ini masih memerlukan pengolahan desain interior yang lebih tepat dan menarik. Dengan melihat pentingnya pengaruh perancangan interior pada lembaga pendidikan nonformal, maka *Froggy Edutography* dipilih untuk dirancang dengan tujuan agar dapat meningkatkan kenyamanan bagi pengguna. Desain yang menarik dan dikombinasikan dengan fasilitas yang dimiliki *Froggy Edutography* dapat menciptakan sebuah sinergi yang menarik minat anak-anak untuk belajar dengan efektif. Dengan pertimbangan citra *Froggy Edutography*, maka pemilihan tema yang akan digunakan dalam perancangan ini adalah *Integrating in Harmony*. Dimana perancangan interior akan dibuat modern dan bernuansa istana pada dongeng anak-anak. Interior harus dirancang aman dan nyaman digunakan bagi anak-anak, orang tua anak dan staf pengelola *Froggy Edutography*. Sehingga material yang digunakan adalah material yang tidak berbahaya dan ramah lingkungan.

Kata kunci: perancangan interior, interior lembaga pendidikan nonformal, lembaga pendidikan nonformal, Froggy Edutography.